

Fecha: 13-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Se devela misterio sobre propósito de estructura metálica en el barrio "18"

Pág.: 4
 Cm2: 220,4
 VPE: \$ 288.106

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Ubicada en Martínez de Aldunate con Salvador Allende

Se devela misterio sobre propósito de estructura metálica en el barrio "18"

Los vecinos vieron que se levantó una estructura metálica en la acera contigua al supermercado Unimarc de José Martínez de Aldunate Grande, de fierro negro, inicialmente parecía un paradero, pero nunca se le colocó un techo. Y ahí quedó por meses, quizás un año.

Como testigo silencioso, esta estructura ha visto pasar a vecinos que compran en el supermercado, que van a la farmacia, a la carnicería de la esquina, a los bazar y negocios aledaños e, incluso, a los puestos de los feriantes.

Los pasajeros de taxis, colectivos y las micros pasaban diariamente a su lado y más de alguno se

pregunaba: ¿Para qué servirá esta estructura?

Se convirtió así en un pasillo que parecía no tener mayor utilidad.

Pero, la respuesta del Serviu permite aclarar este misterio:

la estructura se levantó bajo el concepto de "hito-pasillo", es decir, será un referente del inicio al Barrio Comercial 18 de Septiembre, justo en el punto neurálgico de Avenida Martínez de Aldunate con Avenida Salvador Allende.

Este contará con información de los distintos comercios que son parte de la Asociación del Barrio Comercial 18 de Septiembre y también la ubicación de las instituciones que pertenecen al sector.

En la torre de la estructura, se pretende instalar el logo del Barrio Comercial. El diseño de este proyecto fue desarrollado por el Serviu de manera participativa con residentes y comerciantes de sector.

La estructura forma parte del proyecto "Mejoramiento Barrio Comercial 18 de Septiembre, Punta Arenas", corresponde al polígono que comprende la Avenida José Martínez de Aldunate, entre la Avenida Salvador Allende y la calle Lord Cochrane, de la ciudad de Punta Arenas. Está distribuido en 21 cuadras, por ambas aceras (oriental y poniente), completando 1,4 kilómetros.

La iniciativa tuvo como fecha



Germán López

En la parte superior de la estructura metálica se instalará el logo del Barrio Comercial 18 de Septiembre.

de inicio el 30 de septiembre de 2024 y su término está estimado para el 24 de marzo de este año. Las obras presentan actualmente un avance del 81%. Este proyecto

es financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y ejecutado por el Serviu.

La inversión alcanza los 2 mil 802 millones de pesos.